

s'étaient joints le R. P. Riffel, rédemptoriste, Supérieur de la maison de Brandon et le Rév. M. Nadeau.

Douze prêtres pour l'imposition des mains, quel spectacle touchant !

Mgr l'Archevêque qui a tant à cœur le recrutement de son clergé, avait la consolation de se dire que les cérémonies dont ce peuple était témoin, raviveraient dans les âmes, l'amour et le respect dûs aux prêtres et aideraient à l'éclosion et au développement des vocations sacerdotales. De fait, nous avons vu ce jour là, couler bien des larmes. c'étaient des larmes de foi, et aussi, peut-être, pour beaucoup de mères, des larmes d'espérance, à la pensée qu'un jour, un de leurs fils arriverait au même honneur.

Un témoin.

BÉNÉDICTION D'UNE CHAPELLE.

ST STANISLAS. Nous avons reçu du Rév. P. E. Vridaëgs Rédemptoriste, la relation suivante.

A l'occasion de la visite pastorale faite à Yorkton à la date du 22 juillet, un excellent catholique Polonais vint supplier Sa Grandeur de nous permettre quelques visites à sa colonie (qui se trouve en dehors de notre juridiction) et d'y bénir une nouvelle chapelle dont les travaux étaient à peu près achevés.

Après avoir pris quelques renseignements au sujet de ce nouveau "settlement" polonais situé à cinq milles au nord est de Ste Delphine, Monseigneur accéda bien volontiers à cette demande et nous engagea à visiter ces braves gens.

Le 15 août, ayant eu à me rendre à Hirzel j'en profitais pour me rendre au désir de Monseigneur l'Archevêque et visitais St Stanislas qui se trouvait sur mon chemin. Cette nouvelle paroisse compte 45 familles polonaises et ruthénienes. L'église construite en lumber est sise sur une jolie colline elle mesure 18x36 pds, elle est surmontée d'un joli petit clocher qui, du haut de la colline, domine tout un vaste horizon. Le site ne pouvait être mieux choisi.

Le 19 août, le Rév. P. Borgonie et moi avons voué ce nouveau temple au Seigneur. A 11 heures, l'humble sanctuaire regorgeait de monde et bien des personnes ne pouvant trouver de place à l'intérieur durent rester au cimetière. Nous étions vraiment émerveillés à la vue de tant de catholiques réunis dans une contrée à peine ouverte à la culture. Tant il est vrai